

Tiene México récord de turistas en 2011 (Reforma 13/02/12)

Tiene México récord de turistas en 2011 (Reforma 13/02/12) A pesar de que el País incrementó su número de visitantes, la llegada de estadounidenses por vía aérea cayó 3 por ciento. Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (13 febrero 2012).- En 2011, cerca de 190 millones de turistas nacionales e internacionales recorrieron el País, lo que representa un crecimiento de 2.3 por ciento con respecto a 2008, año que había sido considerado como el mejor en la historia del sector, informó la Secretaría de Turismo (Sectur). Asimismo, la cifra es 3.7 por ciento superior a la registrada en 2010, cuando hubo un flujo de 183.2 millones de visitantes, y 10.6 por ciento mayor que en 2009 (171.8 millones de turistas). En lo que respecta a turistas nacionales, 167.3 millones de mexicanos recorrieron los destinos de México durante 2011, cifra 4 por ciento superior a lo registrado en 2010, 11.3 por ciento en relación a 2009 y 2.6 por ciento a 2008. En tanto, para el mismo año, México cerró con 22.67 millones de turistas internacionales, cifra histórica desde 1980, fecha que se tienen mediciones por parte del Banco de México (Banxico). Esto representa un incremento de 2 por ciento con relación a 2010, de 5.7 por ciento a 2009 y de 0.2 por ciento a 2008. El gasto promedio de los visitantes internacionales en 2011 presentó un máximo histórico, al registrar 157.7 dólares, cifra 7 por ciento superior a la de un año antes, 20.5 por ciento a la de 2009 y 8.5 por ciento en relación a 2008. Baja arribo desde EU Estados Unidos, uno de los principales países de donde salen turistas hacia México, tuvo un descenso en el número de visitantes por vía aérea de 3 por ciento. "Es importante destacar que la crisis económica en aquel país ha generado que menos estadounidenses viajen al extranjero. "De acuerdo al Departamento de Comercio, ha caído 4.1 por ciento la salida de estadounidenses por vía aérea a otros países", justificó la Sectur. No obstante, el turismo del País logró diversificarse. De 2010 a 2011 se registró un crecimiento en el número de turistas provenientes de Brasil (66 por ciento), Rusia (55 por ciento), Perú (37 por ciento), China (30 por ciento), Colombia (23.2 por ciento), Argentina (18 por ciento), Italia (13 por ciento), Australia (13 por ciento), Reino Unido (11.6 por ciento), Francia (10 por ciento), Japón (9.3 por ciento) y Canadá (7 por ciento). Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 13 febrero 2012